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【令和2年度】

吹田市立藤白台留守家庭児童育成室
利用に関するアンケート

【送付概要】

アンケート対象児童数 134 世帯 (令和 2年 9月 1日在籍数）

アンケート送付日 令和 2年 9月 4日

アンケート回答締切日 令和 2年10月 5日

アンケート回答数 60

アンケート回収率 44.8

その他

　記述による回答については、漢字への表記替え、句読点や誤字脱字の訂正以外は
原文のまま掲載しています。ただし、原文のままでは個人が推測される部分につい
ては、内容に変化がない範囲で変更しています。
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回答項目

人数

構成比率

(平成２９年９月１日末在籍数）

（１）

回答項目

人数

構成比率

（２）

回答項目

人数

構成比率

51人 7人 0人 2人 60人

合計

60人

83.3% 15.0% 1.7% 100%

子どもは、育成室に行くのは楽しいと言っている。

思う 少し思う わからない 合計思わない

0人

0.0%

9人 1人

0.0% 100.0%45.0% 46.7% 5.0% 3.3%

１　お子様の学年

27人 28人 3人 2人 0人 60人

1年 2年 3年 4年以降 未回答 合計

２　育成室の活動や施設に関すること

子どもは、育成室の活動や行事を楽しみにしている。

85.0% 11.7% 0.0% 3.3% 100%

思う 少し思う 思わない わからない

50人

1年 2年 3年

4年以降

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

思う 少し思う

わからない

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

思う 少し思う

分からない

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%
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（３）

回答項目

人数

構成比率

（４）

回答項目

人数

構成比率

65.3

（５）

回答項目

人数

構成比率

60人

73.3% 21.7% 0.0% 5.0% 100%

44人 13人 0人 3人

6人 0人 2人 60人

育成室での友達関係は、良好である。

思う 少し思う 思わない わからない 合計

86.7% 10.0% 0.0% 3.3% 100%

52人

8人 0人 2人 60人

100%

50人

83.3% 13.4% 0.0% 3.3%

育成室を安心して利用することが出来ている。

思う 少し思う 思わない わからない 合計

育成室の保育内容は、適切である。

思う 少し思う 思わない わからない 合計

思う 少し思う

わからない

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

思う 少し思う

わからない

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

思う 少し思う

わからない

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%
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（６）

回答項目

人数

構成比率

（７）

回答項目

人数

構成比率

（８）

回答項目

人数

構成比率

4人 3人 60人

指導員は、児童のことについて、保護者の相談に応じている。

86.7% 8.3% 0.0% 5.0% 100%

5人 0人 3人 60人

育成室の施設・設備は、適切である。

68.3%

思う 少し思う 思わない

思う 少し思う 思わない わからない 合計

52人

100%76.6% 15.0% 1.7% 6.7%

わからない 合計

20.0% 6.7% 5.0% 100%

41人 12人

46人 9人 1人 4人 60人

思う 少し思う 思わない わからない 合計

指導員は、児童をよく理解している。

思う 少し思う

思わない

わからない

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

思う 少し思う

わからない

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

思う 少し思う

思わない

わからない

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%
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（１）

回答項目

人数

構成比率

（２）

回答項目

人数

構成比率

４
（１）

回答項目

人数

構成比率

42人 4人 13人 1人 60人

70.0% 6.6% 21.7% 1.7% 100%

保育料に関すること
保育料は適切である。

思う 少し思う 思わない わからない 合計

41.7% 20.0% 20.0% 18.3% 100%

５、６年生を受け入れてほしい。

思う 少し思う 思わない わからない 合計

25人 12人 12人 11人 60人

思う 少し思う 思わない わからない 合計

46人 6人 4人 4人 60人

76.6% 10.0% 6.7% 6.7% 100%

長期休業中（夏休み等）は、８時から開室してほしい。

３　育成室の開設時間、対象児童に関することについて

思う 少し思う

思わない わからない

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

思う 少し思う 思わない わからない

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

思う

少し思う

思わない

わからない

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%
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５

（１）

（２）

（３）

（４）

（５）

（６）

（７）

（８）

（９）

（１０）

その他の御意見

土曜日は育成室を開室していただきたいです。
また現在コロナ感染予防でクッキングはないですが、長期休みはぜひ実施を再開していただきたい
です。
先生方には本当に安心してお任せできます。小学校担任より子どもの生活面を見ていただいてい
ます。もっと補助金等使い給料所得を保証していただきたいです。

土曜日も毎週開けて頂けると助かります。

※自由記述

いつも親身なって対応いただいているので感謝しかありません。

学童の先生方はいつも丁寧に子どもに対応してくださり、心から感謝しております。
これからもよろしくおねがいします。

子どものことを考えておやつ選びをしてくださったり、行事を計画してくださったりとても感謝していま
す。

いつも子ども達一人ひとりに寄り添って対応して頂いていると感じられ、大変ありがたく思っていま
す。

とても安心して預けられており、先生方も家族のように温かい目で子どもを見守ってくださり、感謝し
ています。

土曜日の開室を強く希望します。他の市では開設していると思うので、子育てしやすい吹田市を謳
うのであればお願いします。

先生方がとても良く、安心して預けております。このままで大満足です。

5、6年生を受け入れて欲しいと何年も前から要望が出ているので実現して下さい。
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